



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

Su beneplácito y apoyo a la nominación de la Asociación Civil "Abuelas de Plaza de Mayo" al Premio Nóbel de La Paz, edición 2018, nominación que ya fue aceptada por el Comité noruego que otorga dicho Premio.



JOSE OTTAVIS  
DIPUTADO



ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## FUNDAMENTOS

La Asociación Civil "Abuelas de Plaza de Mayo ha sido nominada y aceptada para integrar la lista de candidatas y candidatos al Premio Nóbel de la Paz. Este Premio cuenta para la edición 2018 con 329 candidatos y es la sexta vez que las Abuelas están nominadas para este galardón

La nominación ha sido propuesta por el Senador Daniel Filmus quien en la carta al Comité noruego destacó que fundamenta la presentación de esta candidatura "en reconocimiento a su lucha de más de 40 años en la defensa de los derechos humanos", en especial en la búsqueda de sus nietos y nietas nacidos en cautiverio y apropiados durante la última dictadura cívico-militar".

Las Abuelas de Plaza de Mayo se constituyeron como asociación en el mes octubre del año 1977 y desde entonces llevan adelante un trabajo cotidiano tendiente a la restitución de la identidad de nietas y nietos nacidos en cautiverio y apropiados.

Hasta la actualidad han logrado ese objetivo con 127 argentinas y argentinos que gracias a su incansable labor recuperaron su identidad. Su acción siempre estuvo enmarcada en el respeto absoluto de las víctimas de apropiación ilegal y sus familias y con la mayor confidencialidad de toda la información que van obteniendo. En todas las ocasiones han respetado la decisión de las personas que recuperan su identidad respecto de la difusión o no del caso y de la forma en que cada recuperación es planteada por todas las partes. De esta forma se podría afirmar que son una institución modelo en el mundo entero.

La búsqueda y restitución de nietas y nietos ha sido una tarea enmarcada en una concepción política mucho más amplia que tiene que ver con la búsqueda de Memoria, Verdad y Justicia. Y si bien hoy asistimos al gran apoyo de diversos sectores a su tarea, también es cierto que han tenido que enfrentar por años el rechazo y el ataque de los máximos personeros de la a dictadura más atroz que ha vivido el pueblo argentino pero también, ya en democracia, de varios dirigentes políticos y corporaciones que las han difamado y atacado abiertamente.

Tal vez, por eso, esta candidatura es tan importante. Es un reconocimiento tardío a una lucha ejemplar, llena de escollos, y a la que han consagrado sus vidas estas valientes mujeres. "Tenían que ser mujeres para parir este mensaje de paz" dijo una diputada nacional con total acierto, en el acto de presentación de la candidatura al Premio Nobel.

Ojalá que esta nominación que nos llena de orgullo y esperanza sea coronada con la obtención del Premio Nóbel. Tal vez sea una de las tantas formas de reconocimiento que las queridas Abuelas se merecen. Mientras tanto, sirva esta candidatura para se-



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

guir difundiendo la inmensa labor que desarrollan y fundamentalmente permita ampliar la búsqueda y restitución de las nietas y nietos que aún siguen sin conocer su verdadera identidad.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a la Asociación Civil "Abuelas de Plaza de Mayo"



JOSE OTTAVIS  
DIPUTADO



ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.